

Gobierno y arroceros superan impasse y buscan precio justo

Con el anuncio de la elaboración de un decreto y la otorgación de facilidades para la exportación del producto, el Gobierno y dirigentes de los productores de arroz acordaron un cuarto intermedio hasta este martes.

El mencionado decreto permitirá regular el precio del arroz, de manera que la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Empapa), dejaría de comprar estos productos, para no crear un desnivel que antes favorecía a unos y perjudicaba a la mayoría.

Este acuerdo permitió levantar el bloqueo que se había instalado en el norte cruceño y dejó expedito el camino entre Santa Cruz y Cochabamba.

Por su parte, el secretario ejecutivo de la Federación de Pequeños Productores Arro-

ceros de la Provincia Sara, Florencio Orko, confirmó los acuerdos preliminares e informó que esa propuesta "está bajando a las bases" para su consideración.

El ministro de Gobierno, Carlos Romero, dijo que se plantearán soluciones y alternativas ante la sobreproducción generada en el país sobre las 30 mil toneladas y que hace inviable la subida o nivelación de los precios del producto. En principio los productores pequeños pedían que el Gobierno compré todo el excedente al precio de 70 dólares la fanega, precio muy por encima de los 40 dólares que pagaba sólo a algunos asociados.

Inf. Pág. 4, 1er. cuerpo



LOS ARROCEROS CRUCEÑOS QUE AÚN SE MANTIENEN EN ALERTA, LEVANTARON AYER EL BLOQUEO EN EL PUENTE DE LA AMISTAD Y OTRAS VÍAS HASTA EL MARTES, MIENTRAS CONTINÚAN LAS NEGOCIACIONES.

Agenda de 21 puntos genera desconfianza

La agenda de 21 puntos establecida a partir de la reunión de gabinete ampliado desarrollada en la población de Coroico el fin de semana, contempla temas que van desde el ámbito económico hasta temas de salud y seguridad ciudadana.

Los ministros de Planificación, Viviana Caro; de Economía, Luis Aro; de Gobierno, Carlos Romero; de Justicia, Cecilia Aylón; y de Educación, Roberto Aguilar, que participaron de la reunión de gabinete ampliado encabezaron las mesas de gestión gubernamental, de Desarrollo Productivo y Económico, de Seguridad, Jurídico Constitucional y de Política Social.

Por su parte, el empresario y líder de Unidad Nacional (UN), Samuel Doria Medina, expresó su desconfianza ante los anuncios realizados por el Gobierno en Coroico, y dijo el Ejecutivo debe comenzar a trabajar con una política seria sobre las leyes y proyectos a ser encarados en esta gestión.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

"Cogoter" son catalogados como psicopáticos

La experta clínica Margaret Hurtado dijo que uno de los niveles más bajos del hampa es el de los denominados "cogoter" o ladrones que someten a sus víctimas a través de la asfixia mecánica. Estos individuos son catalogados por la ciencia como psicopáticos.

Según la especialista, los psicopáticos tendrían un desorden emocional causado por la falta de seguridad y autoestima que los lleva incluso a acumular objetos como prendas de sus víctimas, en una característica de posesión y fetichismo, que va más allá del robo común.

En criterio del director FELCC, coronel Roberto Campo, los "cogoter" pertenecen al grupo más bajo de criminalidad.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

El empate premió por igual a los dos



The Strongest y Bolívar empataron 1-1 ante 40 mil espectadores. Los atirados empezaron ganando con un gol de penal de Escobar y empató Rodríguez con golpe de cabeza.

El partido fue parejo y agradó a los aficionados. Los celestes sintieron el cansancio de largo viaje desde Barranquilla tras afrontar su partido en la Libertadores, mientras los aurinegros se cambiaron en forma apresurada para dirigirse al aeropuerto, ya que el martes

deben jugar en Brasil frente a Internacional.

Por su parte, Blooming llegó a la punta tras superar 1-0 a Universitario en la Capital del país. San José goleó 4-1 a Nacional Potosí en la Villa Imperial, demostrando contundencia y ahora está entre los primeros de la tabla; Real Mamoré le ganó 1-0 a Real Potosí y Oriente Petrolero venció 2-0 a Guabirá.

Inf. Suplemento Deportes

Matanza de civiles crispera las relaciones de EEUU y Kabul



LA MASACRE DEL DOMINGO DE DIECISIETE AFGANOS A MANOS DE UN SOLDADO ESTADOUNIDENSE GENERO AIRADAS PROTESTAS EN KABUL.

Un soldado norteamericano ha sido detenido ayer en Afganistán tras abandonar de madrugada una base de la OTAN y matar a al menos 17 civiles, varios de ellos niños. El incidente sucedió en la provincia de Kandahar, uno de los bastiones de la insurgencia de los talibán.

El Pentágono ha explicado que el soldado actuó solo y por su cuenta, y ofreció disculpas a la ciudadanía de Afganistán, en un intento de aplacar el creciente antiamericanismo en el país, en el que recientemente se registraron incidentes como la quema de coranes en la base de Bagram o un vídeo que mostraba a cuatro marines orinando sobre cadáveres.

Esta acción del soldado estadounidense activó en Estados Unidos el debate sobre la retirada de sus tropas de Afganistán en 2014.

Inf. Pág. 6, 3er. cuerpo

Investigador Víctor Hugo Chávez

Chile está en campaña para debilitar demanda marítima

El presidente Sebastián Piñera estaría realizando gestiones ante organismos y países de la región para contrarrestar la anunciada demanda boliviana referida al tema marítimo, según informaciones difundidas por medios chilenos.

En criterio del investigador boliviano Víctor Hugo Chávez esta actitud es una muestra de que Chile asume como una amenaza real la causa marítima de Bolivia.

Asimismo, dijo que este país es un experto en tratar temas como este y saben cómo proceder de manera diplo-

mática ante la comunidad internacional para lograr su cometido, por lo que sostuvo que las autoridades bolivianas deben comenzar a fundamentar la demanda.

Entretanto, el senador por Convergencia Nacional (CN), Bernard Gutiérrez, con relación al tratamiento de la demanda marítima en el 42 Asambleas General de la OEA, que se realizará en Cochabamba, dijo que Bolivia debió trabajar en el tema con antelación.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Zona pacaña de Kalajahuira no cuenta aún con planimetría

La zona Kalajahuira, ubicada en el macrodistrito Periférica de la ciudad de La Paz con 1.645 lotes, hasta el momento no cuenta con una planimetría aprobada por el Gobierno Municipal.

El presidente de la junta de vecinos, Faustino Ticona, explicó a EL DIARIO que la documentación está en proceso de trámite porque no se trata de una urbanización si no de aprobar la remodelación de varias casas ya construidas sin permiso.

El dirigente resaltó que la mitad de la población en esta zona tributa a Palca, pero que no se tiene ninguna obra por parte de este municipio.

Asimismo, dijo que en cuanto se realice la aprobación de su planimetría, todos los pobladores pasarán a tener obligaciones con la Comuna pacaña, debido a que reciben la colaboración del alcalde Luis Revilla.

Inf. Pág. 6, 1er. cuerpo

Hoy en Ciencia y Computación



Internet ayuda a campañas publicitarias

El comportamiento de los usuarios en la red de Internet es una información muy valiosa, sobre todo para marketing, mediante estos datos las empresas pueden realizar campañas publicitarias dirigidas de acuerdo con requerimientos en la red.

De esta forma pueden llegar correos electrónicos a los usuarios, ofreciendo temas de su agrado o de su profesión. Muchos consideran que hacer un seguimiento en Internet significa violar la privacidad e intimidad de los mismos.

UN PAÍS SIN JUSTICIA ES UN PAÍS QUE NO AVANZA.

Hoy se cumplen...

559 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fanceas. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia